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Presenti

Rosa Barone Presidente
Valentina Raimondo Segretario
Sara Acciaioli Consigliere
Patrizia Bellosi Consigliere
Sara Bensi Consigliere
Merj Cai Consigliere
Rossana Stagi Consigliere
Maria Chiara Ticonosco Tesoriere

Assenti

Agnese Ambrosi Vicepresidente
Giovanni Buselli Consigliere
Miriam Curatolo Consigliere
Umberto Del Sarto Consigliere
Daria Dell'arciprete Consigliere
Patrizia Mistificato Consigliere
Francesca Nencioni Consigliere

Approvazione verbale maggio

Pratiche albo

Pratiche formazione

Valutazione Pof 2023

Invito Toscana Pride

Rinnovo CCIAA FI

Bando concorso fotografico

Ratifica chiusura procedimenti disciplinari

Approvazione/ ratifica partecipazione eventi

Comunicazioni della Presidente

Apre la seduta di Consiglio - alle ore 15,43 - la Presidente Rosa Barone

Risultano assenti i Consiglieri: Ambrosi Agnese, Buselli Giovanni, Curatolo Miriam, Dell’Arciprete Daria, Del Sarto
Umberto, Mistificato Patrizia, Nencioni Francesca

Si inizia con la trattazione dei punti all’odg:

P1 - Approvazione verbale seduta precedente

La Consigliera Segretario comunica che non sono pervenute modifiche per il verbale del 08.05.2023

Chiede l’approvazione con esenzione alla lettura

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 67/2023

P2 - Pratiche albo



La Consigliera Segretario prende la parola e informa il Consiglio sulle pratiche pervenute in merito alle richieste di
iscrizione pervenute:

prot. 2913/23;1.
prot. 3012/23;2.
prot. 3086/23;3.

Verificata la congruità della documentazione presentata e dei pagamenti effettuati, dichiara che, effettuate le dovute
verifiche, non emergono elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 68/2023

La Consigliera Segretario illustra le domande di concessione nulla osta presentate all'Albo della Regione Toscana
delle/dagli assistenti sociali presentate:

 

prot. 2959/20231.
prot. 2900/20232.

 

Per la richiesta prot. 2900 verificata la congruità della documentazione presentata e dei pagamenti effettuati,
effettuate le dovute verifiche, non emergono elementi ostativi.

Per la richiesta prot.2959, in regola con i pagamenti e il possesso di un indirizzo di posta elettronica certificata, verrà
inviata diffida perché  l’iscritta non ha assolto l’obbligo formativo per il triennio 2020_2022, il fascicolo completo della
documentazione integrativa inviata dall’interessata sarà assegnato al Consiglio territoriale disciplina della Toscana.
Sarà cura del Croas Toscana informare il croas di destinazione sull’esito del procedimento.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 69/2023

La Consigliera Segretario illustra le richieste di cancellazione dall’Albo presentati da:

 prot. 4510/221.
prot. 1641/232.
prot. 130/233.
prot. 502/20234.

Rilevato che le domande di cancellazione sono pervenute dopo il 01/01/2023 e che pertanto la quota 2023 resta
comunque dovuta in virtù del Regolamento sulla riscossione dei contributi attualmente vigente;

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N.70/2023

La Consigliera Segretario illustra le cancellazioni per trasferimento pervenute con istanze:

prot. 615/231.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 71/2023

P3 - Pratiche fc commissione autorizzazione formazione

La Presidente CAFC, illustra le pratiche della formazione continua risultanti dal verbale della Commissione
formazione.

La Presidente CAFC fa presente al Consiglio che l’Azienda usl Toscana Centro ha fatto richiesta per un corso dal titolo
“Inglese scientifico per il servizio sociale” e dopo la lettura del programma e dei contenuti trattati chiede al Consiglio
di esprimersi su eventuale accreditamento oppure, al fine di procedere ad una completa valutazione dell'eventuale
accreditamento in relazione alla formazione continua degli assistenti sociali, propone di richiedere integrazione sul
programma ovvero di fornire al CROAS il dettaglio del programma per ogni spazio formativo previsto (data –
argomento/i trattato/i).

La Consigliera Segretario Raimondo non concorda sull’accreditamento di tale corso perché non andrebbe ad
approfondire competenze di servizio sociale, ma a colmare una lacuna sulle competenze di lingua inglese. Tutti i



presenti non concordano pienamente con la Consigliera Segretario in quanto da una prima lettura del programma si
evincono degli elementi che andrebbero ad approfondire delle competenze professionali come la conduzione di
colloqui con utenti stranieri e concordano con l’opzione della Presidente CAFC Bensi sul richiedere all’azienda usl
Toscana Centro maggiori specifiche sul programma.

La Presidente CAFC Bensi riferisce al Consiglio che il Comune di Capannori ha proceduto a fare richiesta di
accreditamento nel mese di maggio per un evento che si è tenuto nel mese di aprile. La Commissione ritiene di
rifiutare la richiesta di accreditamento, in quanto il Regolamento per la formazione continua in vigore dal 1 gennaio
2023 non prevede il riconoscimento di attività ex post per gli eventi formativi e, pur nella necessaria flessibilità per la
facilitazione delle pratiche amministrative e delle procedure relative al riconoscimento dei crediti per gli assistenti
sociali, risulta necessario procedere alle richieste prima degli eventi formativi per garantire la propedeutica attività
consultiva da parte della Commissione consultiva regionale per l'autorizzazione alla formazione continua  e
successiva deliberazione da parte del Consiglio sulla base della valutazione.

Il Consiglio accoglie e prende atto

Per le altre istanze di accreditamento, esonero, e cooperazione pervenute non emergono elementi ostativi come si
evince dal verbale della Commissione.

Il Consiglio approva e adotta alla maggioranza e un astenuto con Del. N. 72/2023

La Presidente della CAFC fa presente al Consiglio che il Comune di Firenze ha inviato email per richiedere il
riconoscimento dell’attività ex-post degli assistenti sociali che ricoprono il ruolo di olp, così come era stato fatto in
passato. La Presidente della CAFC riferisce che la Commissione ha deciso di rispondere che ai sensi del Regolamento
per la formazione continua degli assistenti sociali ai sensi del DPR 137/12 in vigore dal 1 gennaio 2023 e
dell'importanza della formazione continua per i professionisti a garanzia dell'aggiornamento, dell'accrescimento e
della qualità del lavoro svolto a favore delle persone che si rivolgono al Servizio sociale, le attività formative che
possono essere riconosciute ai fine della formazione continua degli assistenti sociali sono esclusivamente quelle
previste dal Regolamento suddetto ed in vigore che ne determina le tipologie, le caratteristiche e relative procedure,
oltre che  specifici range di valutazione. L’attività di tutor per il Servizio Civile, quindi, non rappresenta una attività
formativa accreditabile per gli assistenti sociali e la richiesta presentata dal Comune di Firenze non può pertanto
essere considerata in quanto relativa a precedenti regolamenti per la formazione continua, non più in vigore,
determinandone perdita di efficacia e valenza.

Per finire la Consigliera Bensi aggiorna il Consiglio circa la possibilità degli iscritti parzialmente inadempienti per il
triennio 2020-2022 e che hanno la possibilità di recuperare i cf mancanti entro il primo anno del triennio in corso.
Dopo un confronto con la Presidente della Commissione consultiva Nazionale per l’autorizzazione della formazione
continua è emerso che l’iscritto al 31.12.2023 deve maturare i cf da recuperare, mentre al 31.12.2025 ovviamente
deve maturare i cf previsti per il triennio in corso in aggiunta a quelli che ha recuperato. In ultimo per il
riconoscimento dei tirocini a cavallo tra i due trienni, fa fede l’anno di fine, quindi il triennio in cui verrà accreditata
l’attività coincide con l’anno di fine.

P4 Valutazione POF 2023

La Presidente fa il punto della situazione degli ultimi eventi formativi erogati e sullo stato di avanzamento del Pof
2023 e ribadisce ancora una volta ai Consiglieri impegnati nell’organizzazione dei prossimi eventi formativi di iniziare
a presentare una bozza di programma e pianificazione al fine di poter pianificare al meglio tutte le azioni da mettere
in campo per l’organizzazione. A tal fine la Presidente presenta al Consiglio la “scheda programmazione eventi
formativi Croas Toscana” che scandisce tutti i passaggi da fare e i relativi responsabili per l’organizzazione di un
evento formativo.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 73/2023

P5 Invito Toscana Pride

Preso atto dell’invito ricevuto a mezzo pec giorno 19/05/2023 dal Comitato Toscana Pride per la partecipazione al
Toscana Pride che si terrà a Firenze giorno 08/07 pv la Presidente ne illustra le modalità di partecipazione. Il Consiglio
accoglie e prende atto dell’adesione alla manifestazione

P6 Rinnovo Convenzione CCIAA Firenze

Preso atto dell’invio del rinnovo alla convenzione da parte della Camera di Commercio di Firenze inviata a mezzo
email giorno 18/05/2023 per la progettazione, realizzazione e promozione di attività gratuite di orientamento alla



creazione di impresa, alle professioni e al lavoro destinate agli studenti delle scuole secondarie superiori della città
metropolitana di Firenze (“Orientarsi al futuro”), la Presidente ricorda che la stessa è in scadenza a luglio 2023 ed è in
fase di avvio la procedura di rinnovo per tutti i soggetti sottoscrittori e altresì che l’art. 2 della convenzione stabilisce
che per le attività oggetto della convenzione viene istituito un Gruppo di coordinamento, rappresentativo dei soggetti
firmatari e coordinato dalla Camera di Commercio di Firenze. Nell’ambito di tale Gruppo di coordinamento, ogni
soggetto firmatario potrà nominare fino a due rappresentanti. La Presidente propone di riconfermare i Consiglieri
indicati nella precedente convenzione

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 74/2023

P7  Bando concorso fotografico

La Presidente presenta al Consiglio la bozza del bando per concorso fotografico e chiede alla Consigliera Segretario di
controllarne la parte formale del bando. Propone di far partire il concorso a fine mese – inizio luglio in modo da fissare
la chiusura nel mese di settembre. Chiede anche di riflettere sulle modalità di reclutamento e di composizione della
commissione giudicatrice.

Il Consiglio accoglie e prende atto

P8 Ratifica chiusura procedimenti disciplinari

La Presidente CEDR Acciaioli illustra le delibere di chiusura dei procedimenti disciplinari emanate dal Collegi
disciplina.

La Presidente Barone chiede strumenti di monitoraggio sull’andamento dei lavori CTD per coadiuvare i futuri passaggi
sull’inadempienza formativa e l’avanzamento dei lavori in una maggiore appropriatezza

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 75/2023

P9 Approvazione/ ratifica partecipazione eventi

La Presidente illustra gli eventi per i quali è stata richiesta ed accordata la partecipazione di un rappresentante
dell’Ordine professionale

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 76/2023

P10 Comunicazioni della Presidente

La Presidente comunica al Consiglio che la Consulta delle professioni sanitarie ha istituito la Commissione del governo
clinico e ha chiedo al Croas di partecipare. La Presidente ha accettato l’invito a patto che la Commissione cambiasse
nome includendo anche il sociale nella denominazione e che oggi si chiama Commissione delle professioni Sanitarie e
Socio- Sanitarie.

La riunione si chiude alle ore 18,10

Con Del. 67

Il Consiglio approva il verbale del 08/05/2023

Con Del. 68

Il Consiglio approva l’ iscrizione all'albo professionale della Regione Toscana delle assistenti sociali:

Casaccio Carola, nata a Siena (SI) il 15/02/1997 al n. 3898/B;
Correale Alessia, nata a Napoli (NA) il 02/02/1986 al 3899/B;
Landi Francesca, nata a Borgo San Lorenzo (FI) il 12/11/1994 al n. 3900/B

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta iscrizione agli interessati

Con Del. 69

Il Consiglio approva la concessione del nulla osta al trasferimento delle Assistenti Sociali:



Mazzoni Ambra, nata a Firenze (FI) il 02/05/1990 verso l’ Ordine degli Assistenti Sociali dell’ Emilia Romagna;
Cutuli Beatrice Caterina, nata a Firenze (FI) il 23/01/1996 verso l’ Ordine degli Assistenti Sociali della
Lombardia

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l‘avvenuta concessione di nulla osta agli interessati e l'invio della diffida
per inadempienza formativa per il triennio 2020-2022 all'assistente sociale Cutuli Beatrice Caterina, nata a Firenze
(FI) il 23/01/1996 

Con Del. 70

Il Consiglio approva la cancellazione all’ Albo della Regione Toscana delle Assistenti Sociali:

Barriciello Carmela, nata a Lacco Ameno (NA) il 24/07/1983;
De Caprio Giuseppina, nata a Massa (MS) il 22/05/1959;
Dragoni Maristella, nata ad Arezzo (AR) il 20/06/1957;
Gennusa Antonietta, nata a Caserta (CE) il 06/02/1965

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l‘avvenuta cancellazione agli interessati e di verificare l’avvenuto
pagamento della quota 2023.

Con Del. 71

Il Consiglio approva la cancellazione per trasferimento dell’ As Fortarezza Valeria, nata a Cerignola (FG) il 16/06/1989

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l‘avvenuta cancellazioni agli interessati e di trasmettere il fascicolo
personale dell’ As

Con Del. 72

Il Consiglio approva il verbale della Commissione per l'autorizzazione alla Formazione continua del 31 maggio 2023,
allegato alla presente e costituente parte integrante del presente atto; Si dà mandato alla Segreteria di comunicare le
risultanze del verbale agli interessati.

Con Del. 73

Il Consiglio approva la scheda di programmazione degli eventi formativi che sostituisce la precedente versione
inserita nel manuale delle procedure amministrative dell'Ordine degli Assistenti sociali;

Si dà mandato alla Segreteria di aggiornare il manuale delle procedure amministrative riportando gli estremi della
presente deliberazione ed inserendo la scheda di programmazione eventi allegata al presente atto.

Con Del. 74

Il Consiglio approva il rinnovo della convenzione per la progettazione, realizzazione e promozione di attività gratuite
di orientamento alla creazione di impresa, alle professioni e al lavoro destinate agli studenti delle scuole secondarie
superiori della città metropolitana di Firenze (“Orientarsi al futuro”) per il triennio 2023/2026;

Il Consiglio conferma i nominativi della Presidente Rosa Barone e del Consigliere Umberto del Sarto quali referenti per
il Gruppo di coordinamento per le attività della convenzione.

Si dà mandato alla Segreteria di procedere alla compilazione e invio della modulistica per il rinnovo della convenzione
con CCIAA di Firenze per il progetto "Orientarsi al futuro"

Con Del. 75

Il Consiglio ratifica la determina n. 145/2022 del Presidente del Consiglio territoriale Disciplina, allegata al presente
atto e costituente parte integrante dello stesso, per la sostituzione di un componente dimissionario;

Si dà mandato alla Segreteria di attivare la email dedicata per il nuovo componente disciplina, di aggiornare il sito
nella pagina del CTD nonchè nella pagina di amministrazione trasparente;

Con Del. 76

Il Consiglio approva le richieste di partecipazione a eventi di cui al prospetto allegato al presente provvedimento;



F.to Il Segretario

Valentina Raimondo

F.to La presidente

Rosa Barone

Firma autografata omessa ai sensi dell'articolo 3 del D.Lgs n. 39/1993


